

PlantaDoce.

Entorno

El empleo en sanidad mantiene su crecimiento en octubre: sube un 3,8%

Las actividades sanitarias, la industria farmacéutica y la atención a la dependencia sumaron en el décimo mes del año más de 1,6 millones de afiliados a la Seguridad Social, según los últimos datos del Ministerio de Trabajo.

PlantaDoce
5 nov 2018 - 09:45

El empleo en sanidad mantiene su crecimiento en octubre: sube un 3,8%

El empleo en sanidad mantiene su ritmo de crecimiento en España. **El conjunto de actividades del sector de la salud registró en octubre una media de 1,66 millones de afiliados a la Seguridad Social.** La cifra supone una subida del 3,8% con respecto al mismo mes de un año atrás, el mismo incremento interanual que en septiembre.

El alza registrada durante el décimo mes del año aún está lejos, sin embargo, de la mayor tasa de crecimiento registrada por el sector en mayo, cuando el crecimiento interanual fue del 4,7%, según los últimos datos difundidos hoy por el Ministerio de Trabajo.

La categoría de asistencia en servicios sociales sin alojamiento fue el motor del empleo en octubre, con un alza del 7,1% y hasta 258.210 trabajadores. El número de afiliados en la división de fabricación farmacéutica, por su parte, creció un 5,2%, hasta alcanzar 51.353 empleados.

El bronce fue para el empleo en las actividades asistenciales en establecimientos residenciales, que creció un 3,3% su número de trabajadores, con 273.144 personas.

PlantaDoce.

Por último, la división que menor aumentó interanualmente, aunque mantiene el mayor número de empleados, fue la de actividades sanitarias. Este segmento creció un 3,2% en octubre, con 1,08 millones de trabajadores registrados.

La Seguridad Social cerró octubre con 18,99 millones de trabajadores, tras ganar 130.360 afiliados, el mejor dato para un mes de octubre. En términos relativos, la subida fue del 3,05%. La afiliación vuelve así a ganar tracción, con un después de perder la cota del 3% en julio, agosto y septiembre. Pese a la buena evolución del empleo, también aumentó el paro registrado, con 52.195 inscritos más en las oficinas públicas de empleo.